

L'on demande de la rapidité dans l'adoption des lois de paix au congrès colombien



Bogotá, (RHC)- Le président du Congrès colombien, Mauricio Lizcano, a demandé au gouvernement de présenter les projets de loi et de réformes de la Constitution permettant d'appliquer les accords de paix avec les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie-Armée du Peuple.

Le congrès colombien a entamé les débats sur la loi d'amnistie, considérée comme clé par cette organisation de guérilla car, en plus de donner de la sécurité juridique à ses membres, elle pourrait encourager des procédures très importantes comme le désarmement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/116091-lon-demande-de-la-rapidite-dans-ladoption-des-lois-de-paix-au-congres-colombien>



Radio Habana Cuba